

Poetisa Sara Vial:

"Entre las labores domésticas queda tiempo para escribir"

Para la poetisa y periodista porteña Sara Vial de las Heras su vida hogareña está íntimamente ligada con su actividad profesional. "Me gusta estar en mi casa, que es el mundo en el que desarollo mis tareas más preciosas y donde puedo estar a gusto para leer y escribir sin que nadie me interrumpa", señala.

Y de su afecto a la lectura no quedan dudas para quien llega a visitarla. Por todas partes, la casa de la poetisa está llena de muebles y armarios en los que guarda cestoneras de libros de los más diversos estilos y autores.

En su escritorio, desde el que tiene una magnífica vista panorámica de Viña del Mar, Sara Vial trabaja diariamente en una producción literaria que, con el correr de los años, ha llegado a ser abundante y de una calidad que le ha otorgado un lugar seguro entre los poetas nacionales.

Su última obra, "El hierro desnudo", obtuvo el premio Pedro de Oña en 1982, galardón que le fue entregado por el ex intendente de Santiago general Caro Urra. "Su muerte me impactó muchísimo, porque

fue la ocasión de conocerla y apreciar sus relevantes condiciones humanas".

Ahora la poetisa porteña se encuentra a la espera de que aparezca su más reciente obra: "Neruda en Valparaíso", que según explica es un "testimonio de la vida de Neruda, escrito por alguien que lo conoció muy de cerca durante muchos años. Incluso, Neruda fue mi padrino de matrimonio. El libro, que debe aparecer en noviembre, tiene documentos, fotos y manuscritos inéditos".

Consultada acerca de su actividad cotidiana, Sara Vial señala: "Creo que soy simple, como cualquiera mujer. Como dueña de casa, he pasado y sigo pasando por todas las preocupaciones de mamá y repaso que de tan cotidianas, a veces se hacen mecanicamente. Me encanta el jardín, estoy experta pero trato de esmerarme en el cuidado de mis flores y plantas".

Y agrega: "No sé bordar, ni tejer, ni tampoco me sé hacer la ropa. Lavar si que me gusta, es como una terapia igual que el preparar la comida de mi perro "León".

Refiriéndose al aspecto



"Me gustan la vida del hogar y disfrutar junto a la familia", señala la poetisa porteña Sara Vial, quien aparece junto a sus hijas Tatiana y Pamela, en su residencia de Viña del Mar.

común a la profesión de escritora, Sara Vial resalta que "ni sueño con que un escritor pueda vivir de lo que produce. Por eso soy que ayudarse con otras actividades que en mi caso son trabajos de relaciones públicas en algunas entidades de la zona".

La poetisa se comienza tremendamente hogareña y "fascinada con la vida en el ambiente familiar. La casa

me gusta como lugar para vivir y no para estar simplemente". Casada con el industrial Jorge Luis, Sara Vial tiene dos hijas adolescentes, Tatiana y Pamela, de 18 y 16 años, respectivamente. "Somos grandes amigas y me gusta estimularlas un todo lo que hacen, para superarse. Tatiana ha seguido la veta artística de la familia y ya es una cantautora que promete bastante", cuenta Sara Vial.

Entre las labores domésticas queda tiempo para escribir".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre las labores domésticas queda tiempo para escribir". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile